

Victrix, et celle d'un autre vétéran de la 1^{re} légion, Minervia ; celle d'une jeune femme de dix-sept ans, épouse d'un centurion de cette même légion ; celle d'un nommé Septimius, qui eut dans trois légions successivement le grade de centurion ; celle d'un jeune ouvrier du nom de Vitalis, membre de la corporation des charpentiers, et qui avait une habileté merveilleuse à façonner le fer ; enfin, entre autres épitaphes curieuses pour l'histoire, celle d'un affranchi impérial, employé comme inspecteur à la comptabilité des mines de fer de la *Lyonnaise* et peut-être de toute la Gaule. Toutes ces inscriptions ont été recueillies dans les travaux de démolition de la rue de Trion, à Saint-Just, lors de l'établissement du chemin de fer funiculaire, et les monuments sont déposés au Musée de Lyon. Parmi les objets les plus curieux décrits dans cette livraison, figure un fragment de vase funéraire, pourvu de trois anses et de trois médaillons. L'un de ces trois médaillons représente assis par terre un personnage en costume arménien, avec un arc et des flèches à ses côtés, sans doute en honneur de la conquête de l'Arménie par Marc-Aurèle. M. Locard, à qui appartient ce fragment précieux, a bien voulu le retirer de sa collection pour le mettre sous les yeux de l'Académie.

A la fin de la séance, M. Allégret rend compte à l'Académie d'un calendrier perpétuel dont l'auteur avait fait hommage à la Compagnie.

Séance du 28 novembre 1882. — La séance est, suivant l'usage, consacrée aux rapports sur les diverses candidatures. Au début, M. Max Simon, membre correspondant, fait hommage à l'Académie d'un livre de philosophie médicale : *Le Monde des Rêves*. M. Rougier, qui a eu communication de diverses parties de ce travail, prend la parole pour compléter le bref et modeste hommage de M. Simon et montrer toute l'importance de ce livre.

M. Heinrich présente le rapport sur la candidature de M. Belot, professeur à la Faculté des lettres. Il rappelle le retrait de la candidature de M. Vachez et le maintien de celle de M. Gaspard Bellin. Il énumère les titres de M. Belot, son enseignement, son *Histoire des Chevaliers Romains* qui lui a donné le rang d'un maître faisant autorité en tout ce qui concerne ces difficiles